

戦争準備NO!! 日本政府は禁止条約の署名・批准を 5月18日(木) 有田川町庁舎前集会・2023年原水爆禁止国民平和大行進



5月18日(木) 曇り。有田川町の平和行進です。集会の前に、有田郡市原水協木根敏幸さんと町長室への表敬訪問です。町長は不在でしたが坂頭徳彦副町長と懇談できました。日本政府は禁止条約に署名（役職署名）をお願いしました。又、庁舎内へ今年の被爆者募金箱を置かせて頂きました。

有田川町出発集会です。木根敏幸事務局長が進行します。最初、有田川原水協代表山本正明さんが「ちちをかえせ ははをかえせ としよりをかえせ こどもをかえせ わたしをかえせ わたしにつながる にんげんをかえせ にんげんの にんげんの よのあるかぎり くずれぬへいわを へいわをかえせ」と峠三吉の「人間のかえせ」を読み上げ、「この声を世界中に届けようではありませんか」と挨拶します。

次いで坂頭徳彦副町長は「毎年の平和行進に心から敬意を表します。戦後78年皆で世界平和を願っている訳でありますけど、各地で紛争が起こりとりわけロシアがウクライナに侵攻してから1年以上経つ訳ですけど、流される報道に心が病むばかりです。併せて、核兵器の使用の威嚇が行われています。皆さま方の活動が原水爆の使用禁止、核廃絶に繋がっていく事を心から祈念申し上げます」との挨拶です。県実行委員会からは「戦争準備反対」と「核兵器廃絶」をアピールし平和行進を繋いで来てる事を報告。わかやま市民生協田井美香さんの決意表明。最後、村上美保子さんが「有田川町集会アピール」を読み上げます。平和行進は、有田川庁舎から吉備中学校前を通り下津野東の交差点手前ま歩きます。堀江真智子有田川町議が宣伝カーに乗車し、マイクを持ちアナウンスして頂きました。

5月19日は、広川町～湯浅町の平和行進です。

県原水協事務局

